

Bericht über ein Fahrradprojekt der O2 mit der Don Bosco Kath. Jugendhilfe Osnabrück

Pimp my Bike



Fast and Furious? Das können wir auch!

Wir, die Schüler der EFS Osnabrück, bieten euch eine Möglichkeit an, eure

Fahrräder stylisch zu optimieren.

Wann und Wo findet ihr uns?

Wir sind
montags am 27.08, am 03.09 und am 10.09.2018
von jeweils 15:45 bis 16:45 Uhr
bei euch im Don Bosco (Treffpunkt Haupteingang).

Bringt eure Räder mit,
wir freuen uns auf euch!

Wie haben wir's angepackt?

Wir, die O2 und Maria Hinze, waren an drei Terminen im Rahmen des Kurses

„Fahrradtechnik“ in der Katholischen Jugendhilfe Don Bosco zu Gast.

Zuvor haben wir uns im Unterricht Gedanken darüber gemacht, was wir wie mit Kindern unterschiedlicher Altersstufen hierzu unternehmen könnten und was ihnen wohl Spaß machen würde. Dabei sind verschiedene Ideen entwickelt worden und im Endeffekt entstanden fünf verschiedene Ausschreibungen (eine davon siehe links) für unterschiedliche Altersstufen.

Diese schickten wir an die Einrichtung, so dass die Kinder im Don Bosco sich dann anmelden konnten.

Was kam dabei raus?

- Spielerische Aktivitäten (z.B. Fahrradmemory, Puzzle) zur Auseinandersetzung mit Fahrrad und Technik
- Verschönerung des eigenen Fahrrads
- Geschicklichkeitsspiele mit dem Fahrrad auf einem Parcours
- Upcycling: Gestaltung eines ausgedienten Fahrrads zu einem Dekorationsobjekt

Und das konnten wir erleben!

Die Kinder und Jugendlichen waren regelmäßig dabei, und von Mal zu Mal kamen bei einigen Gruppen auch weitere dazu.

Am Ende waren alle Kinder (und Studierende) glücklich mit dem, was sie gelernt und gestaltet haben.

Marina Voigtländer (O2) und Maria Hinze